

## **Präsentation des Rallye-Teams „Albstark“ zur Saisonöffnung des Automuseum Engstingen am Samstag, den 04. April 2015 beim Automuseum Engstingen**

Wie in jedem Jahr öffnet zu Ostern das Automuseum in Engstingen wieder seine Pforten für interessierte Besucher aus nah und fern. Schwerpunkt der neuen Ausstellung werden diesmal Fahrzeuge der Marke „NSU“ sein.

In diesem Jahr wird es zur Eröffnung ein besonderes Highlight geben: Das Rallye-Team „Albstark“, das an der Rallye Allgäu-Orient teilnimmt, wird bei der Eröffnung mit dabei sein. Die Rallye startet am 10. Mai 2015 in Oberstaufen im Allgäu und führt bis nach Jordanien ans Tote Meer. Unterwegs werden auch zahlreiche gemeinnützige Projekte unterstützt, so werden beispielsweise Spenden für ein bulgarisches Strassenkinder-Heim übergeben und Musikinstrumente für Schüler in der Türkei mitgenommen.

Die Autos, die an der Rallye teilnehmen, müssen älter als 20 Jahre sein und dürfen nicht mehr als 1.111.-€ kosten. Am Ende verbleiben auch die Autos in Jordanien und werden dort für den guten Zweck verwertet.

Die Teammitglieder des Rallye-Teams „Albstark“ kommen aus Gammertingen, Trochtelfingen, Reutlingen und Sonnenbühl und werden am Samstag, den 04. April 2015 zur Saisonöffnung des Automuseums ihre Fahrzeuge mit dabei haben. Wer also Probeliegen will auf dem Bett eines umgebauten Rallye-Passats, ist herzlich willkommen. Zudem gibt es eine Unterstützer-Tombola auf Spendenbasis, auf den Autos darf unterschrieben werden und das Team informiert über die Rallye. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt.

Um 11 Uhr geht es los, das Museum ist bis 17 Uhr geöffnet. Das Automuseum Engstingen und das Rallye-Team „Albstark“ freuen sich auf viele Besucher an diesem Tag!

Weitere Informationen:

[www.team-albstark.de](http://www.team-albstark.de) oder auf Facebook: Team-Albstark-Allgäu-Orient-Rallye

Kontakt:

Bettina Peters, Marktstr.16,72820 Sonnenbühl, 0172/7664271